

Habana 3 de Septiembre de 1923

Señor Fernando Toreblanca
Mexico.

Muy señor mío y amigo.

Hoy me permití la libertad de ponerle un cable al Sr Presidente, felicitándolo por el reconocimiento de su Gobierno, y ahora me permito la de dirigirle a Ud. esta carta, para hacerle extensiva mi felicitación.

Creeme Dr Fernan-

do, que ningún mexicano en

el extranjero, ha sentido la alegría que sentí yo al leer la noticia en los periódicos, y lo que siento es no estar en México para compartir con ese pueblo, el placer de tan grande acontecimiento.

Muchas y muy respetuosas felicitaciones al Sr. Presidente, y Usted reciba las de su afino S.S y amigo.

Poncho Castillo

Calle de Virtudes N° 80